OVACIONES

SABADO 2 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25371 AÑO LXXII

CIONES protege la ecología y se imprime en papel regiciado

http://www.ovaciones.com

'Para que esto cambie por completo'

Pide AMLO un año más en seguridad

POR URBANO BARRERA

En un año estarán establecidas las bases de una nueva vida pública en México y en materia de seguridad, ofreció ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia en Palacio Nacional, en el tercer día de presentación y análisis del caso Culiacán, dijo: "Pido un año más para que esto cambie por completo".

Aseguró que "lo viejo no ha acabado de morir y lo nuevo no acaba de nacer".

Expresó que tan solo en el terreno legal se han conseguido logros importantes como: hacer que la corrupción sea delito grave, se devuelva al pueblo lo robado, se aplique extinción de dominio, no se condone impuestos, el fraude electoral y la corrupción se castiguen.

Respeto hasta a los perros

López Obrador reculó ayer en sus comentarios hacia la prensa y dijo que su expresión "le muerden la mano a quien les quitó el bozal" no tenía el propósito de "igualar a los periodistas con ningún animal".

Después de que se le dijo que el caso Culiacán era un golpe moral a su estrategia de seguridad, agregó: "No tenía ese propósito. No era igualar a los periodistas con ningún animal, y además les tengo hasta respeto a los animales, a los perros, pero no era esa la idea, que también no se entienda.

"Es la historia, la expresión es muy fuerte, lo dije, lo dije, pero se padeció mucho en ese entonces, se padeció porque había un sometimiento completo de los medios".

"No hace mal el que brote la ruda franqueza", dijo.

Ver página 3

Economía estancada, dice Banco de México

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La economía mexicana está en una fase de estancamiento y se ha retrasado la recuperación de la actividad económica, por lo que en tres semanas el Banco de México (Banxico) revisará sus pronósticos de crecimiento, y con ello, reducirá aún más

su previsión de crecimiento.

Alejandro Díaz de León, gobernador del Banxico, recordó que hace unos meses "nosotros dimos a conocer un pronóstico para la actividad económica que estaremos actualizando en tres semanas, tanto para el crecimiento de este como del próximo año".

Ver página 6



'VA A PERVIVIR LA NORMA'

Jaime Bonilla Valdez recibió en su oficina a Olga Sánchez Cordero, quien, dice, no sabía que era transmisión en vivo. Es legal la aprobación del Congreso de aumentar de dos a cinco años su gobierno, se le ve decir.

Exhibe Bonilla a Olga en vivo

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, fue exhibida ayer al dar su aval al mandato de cinco años de Jaime Bonilla en Baja California.

En un video grabado en secreto y difundido en vivo en redes sociales, la funcionaria federal asegura en un encuentro con Bonilla Valdez que la ampliación a cinco años de gobierno "es legal, porque así está en la norma".

"Ahorita acabo de hacer una declaración importante", dice. "¿Ah, sí?, cuénteme", responde Bonilla.

"Me dijeron: ¿es legal los 5

años? Les dije: es legal porque la norma está vigente y es una norma que está así", refiere Sánchez Cordero.

El material videográfico fue transmitido por Facebook y se observa que Bonilla Valdez le responde: "Eso es lo que necesitamos, aunque no nos den los 5 años".

En la transmisión, se ve a quien será el próximo Fiscal General de Justicia de Baja California, Guillermo Ortiz, a quien Sánchez Cordero le dice se está llevando un "esgrima jurídico".

Ver página 2

Ejecutan a madre e hijos

POR URBANO BARRERA

Madre e hija murieron ayer baleadas en la colonia Laguna del Rey en Ecatepec, Estado de México.

En el mismo ataque otro de sus hijos resultó herido y una niña de 12 años ilesa.

De acuerdo con las investigaciones, la madre de familia tenía 29 años y su hija muerta. 9 años.

Los hechos ocurrieron a las 21:00 horas del jueves, cuando madre e hijos caminaban por la Avenida Recursos Hidráulicos.

A ese punto llegaron sujetos armados a bordo de un vehículo negro y con vidrios polarizados, de donde dispararon a varias armas.

Ver página 11



Valdez y Olga: cinismo e impunidad

Baja California apesta. Hiede.

Al cinismo y la impunidad con que **Jaime Bonilla Valdez** se mueve, un insulto a la inteligencia, hay que sumar el descaro de **Olga Sánchez Codero**, secretaria de Gobernación.

La ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SJCN), que promovió la liberación de la secuestradora francesa **Florence Cassez** en 2013, fue exhibida en facebook live feliz, sonriente y entregada a la causa del nuevo gobernador, que asumió en la madrugada del viernes.

Continúa en la página 2